

NOTICIAS... NOTICIAS... NOTICIAS...

TRIUNFAR

Es la palabra clave, la palabra a la que no se le quita un ojo de encima cuando se emprende una obra, una tarea.

El triunfo es una cuestión de voluntad —dicen los moralistas—. El triunfo es una cuestión de trabajo y de confianza en sí mismo —dicen otros—. Ni unos ni otros están en un error; pero ni unos ni otros tienen razón completa.

En efecto, una persona puede triunfar por su voluntad, por su trabajo, por su confianza en sí misma, pero, sobre todo, gracias a la FE, al AMOR que deposite en su trabajo.

Eso es. La fe y el amor. Pero no el amor que une a dos personas, sino el amor en el sentido más amplio de la palabra: El amor que se extiende a todo el prójimo, el amor a la humanidad, el amor a la obra excepcional, el amor al propio trabajo, la fe en lo que se emprende.

Amor y fe, en tal forma concebidos, constituyen la palanca más decisiva, la condición esencial, la base principal de todo acierto.

Cuando emprendas algo hazlo con fe, hazlo con entusiasmo, hazlo con amor. Cuando trabajes, vuelca tu alma en tu trabajo, ten conciencia de tu tarea, empuja tu corazón hacia la perfección. C.C.C.

SIETE REGLAS PRACTICAS

Para escoger prácticamente un nombre podemos asentarlo sobre algún aspecto particular del mismo o idea conexa, entre los cuales podrían figurar los siguientes:

a) Nombre propio del fabricante, cuando es garantía de calidad, seriedad y puede justificar la preferencia del consumidor por el crédito anterior, el renombre, prestigio y honestidad.

b) El lugar de origen del producto, si está acreditado.

c) Una tradición, el patriotismo o el nacionalismo.

d) Virtudes que el consenso popular atribuye a una zona, a una raza o a animales.

e) Sus ingredientes básicos.

f) Una función específica o uso.

g) Su vinculación con el nombre del producto principal del fabricante y un afijo de sentido funcional. C.C.C.

LUGO: Vasijas de 1.600 a 1.800 años antes de Jesucristo.

Guitiriz (Lugo), (Cifra). Tres vasijas perfectamente conservadas, que datan de 1.600 a 1.800 años antes de Jesucristo han sido halladas en la parroquia de Buriz por un equipo del Instituto Padre Sarmiento, dirigido por el profesor Bouza Brey.

Dos de estas vasijas son campaniformes, con una decoración hasta el momento inédita en Galicia, que no obedece a los motivos típicos de la región y un vaso cuadrilobulado de gran valor.

La excavación se realizó en una necrópolis de túmulos submegálíticos, que, según parece, debe constar de doce o trece sepulcros, de los cuales se seleccionaron tres de los más idóneos para su investigación.

Todas las piezas halladas pasarán al museo provincial de Lugo.